



# 中央ウェイ

# 5月号

～2年目を迎えて～

副校長 田村 香

副校長2年目となりました田村香（たむらかおり）と申します。新入生、転入生の皆様はじめまして。今年度1年間よろしくお願いいたします。

今年度の入学式は大嵐の中となりましたが、無事に行うことができました。また、全学年が入学式に参加し全員で新入生を迎えることができました。コロナ禍から、少しずつ教育活動が通常に戻ってきたことを改めて感じ、嬉しく思っております。

また、今年10月に日本聾教育研究大会が東京で開催されます。大塚ろう学校と本校が事務局となり4校で連携しながら大会運営します。当日は全国から多くの先生方が各校の授業見学にいらっしゃる予定です。日ごろの中央ろう学校の取り組みを全国のろう学校の先生方に知っていただく機会と捉え、準備しています。またPTAは全国ろう学校PTA連合会で「家庭教育を考える部会」を開催いたします。

ろう教育を取り巻く環境は変わりつつあります。今まで培ってきたろう学校における指導、家庭教育を振り返りつつ、生徒が活躍していく社会の動向を見据え、これからの教育、支援について活発な意見交換ができればと思っています。生徒の自立に向けて連携の輪を広げてきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

